



HABITANTES LO CULPAN POR LA VIOLENCIA

Quiieren quitar al gober de Sinaloa

Un grupo de personas pidió al INE formatos para iniciar proceso de revocación de mandato

CULIACÁN. Ciudadanos descontentos con la gestión del gobernador Rubén Rocha Moya acudieron ayer a las oficinas del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES) para solicitar los formatos de revocación de mandato, mientras el mandatario se encontraba en la Ciudad de México, donde se reunió con senadores de su partido, Morena.

“Sacar al gobernador es un paso para mejorar Sinaloa. No hay mesa de casa o restaurante donde no se le culpe por la inseguridad en el estado. La ingobernabilidad es un hecho y la estamos viviendo miles de sinaloenses”, expresó Miguel Murillo, vocero del grupo que promueve la revocación del mandato de Rocha, a quien culpan del mal manejo de la violencia que se desbordó desde el pasado 9 de septiembre, tras la detención de Ismael El

Mayo Zambada en Estados Unidos.

La detención del histórico líder del Cártel de Sinaloa se dio a manos de Joaquín Guzmán López —hijo de su antiguo socio, Joaquín *El Chapo* Guzmán—, quien presuntamente lo emboscó y lo llevó en contra de su voluntad a la Unión Americana, donde lo entregó al FBI. Esta fractura en el cártel ha provocado más de 260 muertes y alrededor de 330 desaparecidos en los últimos 45 días.

Hasta el momento, alrededor de 70 personas participan en la iniciativa para destituir al gobernador, distribuidas principalmente en Los Mochis y Culiacán.

Dicha solicitud podrá ser presentada a partir del 1 de noviembre y deberá contar con las firmas del 10 por ciento del padrón electoral, es decir, aproximadamente 240 mil personas que apoyen la revocación del mandato.



En la Ciudad de México, el mandatario sinaloense se reunió con diputados y senadores de su partido quienes lo recibieron con afecto y reconocimiento por su labor, dijo el morenista Ignacio Mier.

“Rocha tiene nuestro afecto, nuestra solidaridad, y somos solidarios cuando se ataca a nuestros compañeros”, dijo Mier, quien negó que el mandatario los haya buscado para gestionar apoyo para enfrentar la violencia en su estado.

Mier atribuyó los orígenes de la violencia en Sinaloa a decisiones tomadas en el pasado, señalando a Francisco Labastida, exgobernador priista de la entidad, como una de las causas del problema actual.

“Es una narrativa que tiene sus orígenes hace muchos años. Habría que preguntarle a Labastida qué hizo él en su momento y no enfocarnos solo en las consecuencias actuales”.

Al ser cuestionado sobre el estado de la entidad, Mier explicó: “El balance es que se está recuperando la calma”. Dijo que Rocha tuvo reuniones con los principales empresarios, no solo de Sinaloa, sino de todo el país para mantener la productividad de su entidad.

Finalmente, Mier recordó que Sinaloa es un estado clave en México, es el único estado que en los últimos seis años ha incrementado su superficie de riego, superando el millón de hectáreas gracias a las dos presas que se pusieron en marcha. La actividad económica y la producción se mantienen, y el reconocimiento de los empleadores es evidente.

Rubén Rocha Moya también visitó la Secretaría de Gobernación, donde tuvo un encuentro con su titular, Rosa Icela Rodríguez, para tratar el tema de la seguridad en su estado.

La solicitud podrá ser presentada a partir del 1 de noviembre y deberá contar con las firmas del 10 por ciento del padrón electoral



IVAN MEDINA /EL SOL DE SINALOA


RUBEN ROCHA
 GOBERNADOR
 DE SINALOA

“Habría que preguntarle a Labastida qué hizo él en su momento y no enfocarnos solo en las consecuencias actuales”

Ciudadanos acudieron
 al IEES para pedir la
 destitución de Rubén
 Rocha